
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 17 janvier à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. La brunch de Noël avec le restaurant Tutti Frutti a été un franc succès. Attendez-vous à revivre 
l’expérience l’année prochaine! 

2. Notre prochaine levée de fonds sera celle des cartes-cadeaux Salisbury au printemps. 
— 
Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Karine Gervais, Lynne Girardin, Suzanne Gow, 
Michel Lapointe, Mariama Moussa 

Absences motivées : Valérie Dier, Bridget Laird 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 40 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Karine propose, Suzanne appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 13 décembre 2023 
Marie-Pierre propose, Tina appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• Nous avons reçu le chèque pour le brunch de Noël 
• 559,28 $ (remboursement à Denise Anctil pour le concert de Noël) 

 
5. Sous-comités 

5.1. Prématernelle La bicyclette 
• La FPFA nous a demandé d’approuver l’achat de deux tablettes pour esiKidz 

 
5.2. Album souvenir 

 
5.3. Levées de fonds 

• Save-on-Foods 



 

 

o Baseline : il y a de la confusion par rapport à leur participation 
• Salisbury 
• Value Village 

 
5.4. Règles opérationnelles et Statuts et règlements 

• Les membres de la Société devraient avoir lu les quatre documents  
avant la réunion de février 
 

6. Varia 
6.1. Brunch de Noël 

• Ça a bien été, livré à temps aux deux places 
• Possible qu’il y avait plus de nourriture que ce qui a été commandé 
• Bons commentaires de tout le monde, grand succès, à refaire 
• Bonne quantité de parents bénévoles 
• Demander d’avoir des saucisses qui ne sont pas au porc 
• Trop de ketchup 

6.2. Réunion du mois de mai (changement de date possible) 
6.3. Recensement de la population de 2026 

• L’information sera ajoutée dans l’infolettre de la semaine 
6.4. Carte-cadeau pour l’équipement audio-visuel pour le concert de Noël? 

• C’est du bénévolat et Michel a envoyé des cartes de remerciement 
 

7. Fermeture de l’assemblée à 20 h 06 
Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


